



LOS EQUIPOS POBLANOS, POR EL TRIUNFO

Después del empate del Puebla ante Santos y la derrota de Lobos contra Necaxa, esta noche tratarán de sumar de a tres puntos cuando visiten a Veracruz y Atlas, respectivamente, en la apertura de la cuarta fecha del torneo. **DEPORTES**



SIN POSTURAS CLARAS TITUBEAN GOBIERNOS EN TORNO A CRISIS VENEZOLANA

Los miembros de la Unión Europea emitieron opiniones poco contundentes acerca del presidente autoproclamado. Dan su apoyo a las Asamblea Nacional, pero no lo otorgan por el momento a Juan Guaidó. Mientras, Nicolás Maduro recibió el apoyo de la jerarquía militar. **NACIONAL**

www.elsoldepuebla.com.mx



El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | VIERNES 25 DE ENERO DE 2019 | AÑO LXXIV | NO. 25,435 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

EXPLICA QUE LOS DE "ABAJO" DELINQUIERON POR NECESIDAD

Perdona AMILO a los huachicoleros

Ahora con el cambio de Gobierno hay opciones, asevera el presidente

ALDO MIGUEL

Desde Puebla, el presidente, Andrés Manuel López Obrador, emitió su perdón legal a los huachicoleros "de abajo" al afirmar que no los condenará porque entiende que fue la necesidad económica la que los orilló a refugiarse en esta ilícita actividad.

Al visitar el municipio de Huauchinango para poner en marcha una serie de programas sociales a fin de combatir el robo de combustible, el titular del Ejecutivo Federal les lanzó un mensaje: "prefieran dejar a los hijos en la pobreza pero no en la deshonra".

"No los condenamos, entendemos por qué tuvieron que meterse a esas actividades, pero ahora con el cambio de Gobierno hay opciones, hay alternativas, hay circunstancias distintas, todos caminemos con rectitud", convocó. **Pág. 3A**



El presidente Andrés Manuel López Obrador, y el gobernador Guillermo Pacheco Pulido se saludaron por primera vez. JULIO C. MARTÍNEZ

CRÓNICA

¡Están vivos, están vivos!

ALDO MIGUEL

Sin importar que el proceso electoral quedó atrás, ellos le manifiestan su respaldo, ellos lo ven con ilusión y lo escuchan con atención. Se paran sobre sus sillas, suben hasta las azoteas de sus domicilios y alzan sus manos para captarlo con la cámara de su celular.

"Te queremos Obrador", se escucha a lo lejos, en la multitud de personas aglomeradas en la escuela ingeniero Carlos Betancourt, ubicada en el centro del municipio de Huauchinango.

"Igualmente", suelta, sin saber de dónde proviene la muestra de aprecio. Su respuesta causa euforia y aplausos en los asistentes.

López Obrador está en Puebla, es su primera visita a la entidad en su calidad de presidente de México.

Nuevamente reconoce que no había visitado el estado por la situación poselectoral, pero promete que regresará a la entidad. De paso lamenta el deceso de la exgobernadora Martha Erika Alonso Hidalgo y de su esposo el exmandatario estatal y exsenador Rafael Moreno Valle Rosas.

"Están vivos, están vivos", gritan algunas voces, justamente a un mes del accidente aéreo en el que perdieron los panistas.

El tabasqueño, con un hablar lento, pide unión a los poblanos y superar los conflictos políticos, sin embargo, algunos no desisten e insisten con gritos que la pareja que gobernó la entidad no pereció.

Pág. 2A

Ocupa Puebla 3° lugar en robos violentos

KAREN MEZA

El robo a usuarios de los taxis cerró el año pasado con 174 casos, que ubicaron a Puebla en tercer lugar nacional de atracos con violencia. Uno de estos casos se dio en junio de 2018 y fue documentado por este diario, se trató de una banda de asaltantes de taxi operaba en la zona de antros para también violar a sus víctimas, todas mujeres.

En el país, las entidades más vulnerables ante un atraco en estas unidades particulares son el estado de México con 931 hechos delictivos y en segunda posición está en Ciudad de Mé-

xico con 185 reportes de robo, informó el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

Después de Puebla, se encuentran el estado de Michoacán con 94 casos. Además de Aguascalientes con 62 y 49 casos en Morelos.

En siete estados de la República no hay un registro de robo, que no precisamente significa que no se diera ninguno.

La incidencia menor esta en las entidades de Tlaxcala, Baja California Sur y Campeche con un caso cada uno, dos se presentaron en Zacatecas y cinco en Sinaloa.

Pág. 7A



Quieren vehículos

Locatarios de dulces típicos y artesanías ubicados en la calle 6 Oriente en el Centro Histórico colocaron una manta para externar su inconformidad contra el Ayuntamiento por el cierre del paso vehicular desde el año pasado con el argumento que les han bajado sus ventas. **Pág. 4A**

Armenta levanta la mano en Morena

BELÉN CANCINO

Alejandro Armenta Mier, senador por Morena, admitió su deseo por ser el candidato del partido a la gubernatura de Puebla en las próximas elecciones extraordinarias, que probablemente se celebrarán el dos de junio.

En entrevista telefónica, el legislador anunció que, producto del apoyo que ha recibido de cientos de ciudadanos y militantes de los partidos Morena, del Trabajo y Encuentro Social (PES), así como de su familia, determinó participar en el proceso de selección del candidato a gobernador, que lo pondría en la antelana de competir contra Luis Miguel Barbosa.

"Vamos a construir, a encabezar una opción que rescate el origen político, ético y moral que le dio sustento a la cuarta transformación, porque necesitamos que la cuarta transformación llegue a Puebla, necesitamos estar de la mano del presidente Andrés Manuel López Obrador en esta lucha contra la corrupción", dijo. **Pág. 11A**

OFERTADO EN INTERNET Muere al querer comprar un auto

Atraído por la oferta de un vehículo en internet, un poblano de 50 años de edad, el pasado miércoles se trasladó con su familia al Estado de México, donde fue sorprendido por sujetos que no conformes con apoderarse del efectivo destinado a la compra de una unidad Jetta, le dispararon en dos ocasiones, frente a su esposa e hijo, pereciendo en un hospital. **POLICIACA**



EN LA BUAP Bienvenida a los nuevos lobos

Los más de 2 mil 500 jóvenes que ingresaron a la BUAP en este enero fueron recibidos por el rector, Alfonso Esparza Ortiz en el Lobofest o fiesta de bienvenida que en esta ocasión tuvo como escenario la diversidad florística del Jardín Botánico. **Pág. 10A**

EL PRÓXIMO DOMINGO Descartan focos rojos en elección

El secretario de Gobernación municipal, René Sánchez, afirmó que están dadas las condiciones para celebrar en orden y en paz las elecciones para renovar las presidencias de las 17 juntas auxiliares, sin considerar a La Libertad como foco amarillo o rojo pese a la inconformidad de una de las planillas. **Pág. 6A**



7 1503006 110933571